



Nein zu ausufernder Leiharbeit.

Ja zur Regulierung der Leiharbeit.

Ja zu guter Arbeit.

Die Politik soll Leiharbeit regulieren und wieder auf ihren ursprünglichen Zweck begrenzen - nämlich, um kurzfristige Auftragsspitzen abzufangen, die Betriebe mit dem Stammpersonal nicht bewältigen können. Der Grundsatz "gleiches Geld für gleiche Arbeit" muss ins Gesetz - ohne Wenn und Aber. Wir fordern Sie, die Politiker der Region auf, sich für faire gesetzliche Regelungen einzusetzen.

Diese Unterschriften werden den KandidatInnen zur Bundestagswahl Claudia Sünder (SPD), Roderich Kiesewetter (CDU), Dieter Köhler (Die Linke), Wilfried Huber (FDP) und Margit Stumpff (Grüne) übergeben.

	Name	Unterschrift
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		
8		
9		
10		
11		
12		
13		
14		
15		
16		
17		
18		
19		
20		
21		
22		
23		
24		
25		